

橋北中だより

BRIDGE ~あの橋をわたるとき~

『学校通信』

No. 12

令和6年11月5日

Small school, Big chance!



橋北中 HP

文化祭「あなたらしく、あたらしく」

11月1日（金）橋北中学校文化祭。朝からたくさんの保護者や地域の方にお越し頂きました。本当にありがとうございました。今年も橋北中にしかできない、みんなで創りあげた、橋北中らしい文化祭となりました。

○「合唱コンクール」では、それぞれの学年が、課題曲と自由曲の2曲を堂々と歌い上げ、体育館にハーモニーが響き渡りました。優勝は圧巻の合唱を聴かせた3年A組！見事、三泗音楽会への切符を手に入れました。

○「The BENRON」

今年の大会の最優秀賞受賞者、佐田谷さん（3年）の見事な発表は、「流石！」の一言に尽きました。会場内の全員を引き込む素晴らしい内容でした。発表後、生徒会が機転をきかせ（新生徒会、やる〜！）、インタビューの時間が設けられ

ましたが、生徒も教師もそして、保護者も合唱コンクールやスピーチの感想を語っていました。こうしたアットホームな雰囲気も本校ならではですね。

○「English Time」序盤は、楽しいクイズ形式で進められた English Time。みんな、答えはわかったかな？後半は、学校代表として三泗中学校英語スピーチコンテストに出場する城田さん（2年）による、英語スピーチ披露でした。とても素晴らしい発表でしたよ。

○「展示見学」子どもたちと一緒に、保護者・地域の方が同じ時間帯に同じように展示を見学できるのも、橋北中ならではの良いところだとあらためて感じることができました。多数の素晴らしい作品に、感心する声や、お褒めの言葉もたくさんいただきましたよ。

午後の部では、真打ともいえる○「音楽部」の登場です！文化祭までにも多くの舞台をこなしてきたメンバーたちによる、たっぷり40分間のステージでした。演奏だけでなく、素敵な劇も披露してくれましたね。会場内全ての人が大満足させてもらいました。



橋北地区「ごちゃませ祭り」& 薬物乱用防止運動「ダメ！ゼッタイ。」



11月3日(日)。文化祭2日目は、優勝した3年生の合唱と、全校合唱を地域の方々に披露。多くの方に、表彰式の様子を見ていただいたり、合唱を聴いていただけたことに感謝ですね。合唱発表の後には、本年度橋北地区で開催の、薬物乱用防止運動「ダメ。ゼッタイ。」が始まりました。迫力満点の東太鼓演奏には、中学生も参加させていただきました。その後は、武道場にて、麻薬探知犬の紹介や、YES&NOクイズの中でも多くを学んだ子どもたち。午後からは、まさに「ごちゃませ」！ 中学校の体育館や、武道場を利用したの各イベントや運動場でも様々なキッチンカー等による販売も行われ、音楽部による演奏や、園芸創作部による葉牡丹の配布などもあり、参加しているすべての人が楽しんでもらえるイベントとなりました。今回橋北中で開催となった「ごちゃませ祭り」は、子どもたちが地域のたくさんの方と触れ合う機会でもあり、あらためて、橋北地区ならではの良さを感じ取れる1日となりました。ご協力いただいたすべての皆さまに、感謝申し上げます。



～今後の主な予定～

- | | |
|----------------------------------|--------------------|
| 11月5日(火) 三泗英語スピーチ・英作文コンテスト(3名出場) | |
| 11月7日(木) 三泗中学校音楽会 3年A組&音楽部出場 | |
| 11月9日(土) 小学校防災学習(防災部参加) | 11月11日(月) 3日の振替 |
| 11月12日(火) テスト発表 | 11月14日(木) 第2回進路説明会 |
| 11月20日(水) ~22日(金) 期末テスト | |
| 11月22日(金) 寿司まつり(小中合同タイピング大会) | 11月23日(祝) 勤労感謝の日 |
| 11月25日(月) 2年生メディアリテラシー出前授業 | |
| 11月26日(火) 3年生保育実習(橋北こども園) | |

